

Ressort: Technik

## Allzeithoch bei Studienanfängern in der Informatik

Berlin, 26.11.2014, 15:30 Uhr

**GDN** - Im Wintersemester 2014/15 ist die Zahl der Studienanfänger in der Informatik auf 34.300 und damit auf ein neues Rekordhoch gestiegen. Der Anstieg gegenüber dem Vorjahr betrage 2,6 Prozent, wie der Branchenverband Bitkom am Mittwoch auf Grundlage von vorläufigen Berechnungen des Statistischen Bundesamtes mitteilte.

Die Informatik ist demnach das einzige MINT-Fach, das ein neues Rekordhoch erreicht hat. Maschinenbau und Elektrotechnik mussten dagegen leichte Einbußen hinnehmen. "Bei jungen Menschen hat sich die Erkenntnis durchgesetzt, dass die Informatik hervorragende Berufsperspektiven bietet", sagte Bitkom-Hauptgeschäftsführer Bernhard Rohleder mit Blick auf die Zahlen. "Die Digitalisierung fast aller Lebens- und Arbeitsbereiche macht professionelles IT-Know-how unverzichtbar." Die öffentliche Debatte um IT-Sicherheit, Cloud-Anwendungen, Mobile Services und Industrie 4.0 hätten dazu beigetragen, dass die Informatik bei den Studienanfängerzahlen von bereits hohem Niveau aus nochmals zulegen konnte.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45292/allzeithoch-bei-studienanfaengern-in-der-informatik.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619